

# 泥だらけでがんばった 田植え体験



5月12日、田代友愛小学校で3年生以上の児童113人が参加して田植えを行いました。裸足で田んぼに入ると「裸足気持ちいい」「入るときドキドキしたけど楽しかった」という感想がありました。



(5/12 田代友愛小)



(5/13 黒田原小)

また、5月13日には黒田原小学校で5年生66人が田植えを体験し、「お米を作っている人がこんなに大変だと思わなかつた」という声がありました。

両小学校ともに、五月晴れの空に子どもたちの歓声と協力いただいた地域の方々の笑い声が響いていました。

## 電気ポット級の大きさ？竹の子



広谷地の斎藤晴視さんの自宅裏山に、周囲が58.5坪もある竹の子が生えました。これまでの記録は54坪でしたが記録更新しました。  
(5/5 斎藤晴視さん撮影)



強風のため那須ロープウェイ山麓駅で、登山客・関係者約300人が安全を祈願しました(5/8 那須嶽開山祭)



ちんどんやさんの応援を受けて上手に輪投げができる様子でした。(5/3 五月まつり 道の駅東山道伊王野)



5月20日、友好都市である福島県会津美里町の町民号が、交流のきっかけである史跡殺生石を訪れ、壮大な歴史に感銘を受けた様子でした。



▼日 時 6月12日(日)午後1時  
▼場 所 田出宇賀神社  
▼問合せ 那須歴史探訪館  
⑦47007

ください。

大沢の獅子舞は、元和2(1616)年の大坂夏の陣の後、大坂方の落人2人が火鐘村(現大沢)に土着し、村人に獅子舞を教ええたといいます。

獅子舞は、6月の天王祭、9月の嵐除け、秋祭り、10月の那須温泉神社の例大祭に奉納されます。本年度、公益財団法人明治安田  
クオリティオブライフ文化財団から助成金をいただいて、獅子太鼓や反物を修理しました。ぜひご覧ください。

那須町の無形民俗文化財  
**大沢の獅子舞**

6月～7月

イベント情報